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  6 月第 3 週目の「東北大会」レポートです！ 
 

 ＜陸上競技部＞ 

6 月 16 日～19 日までＮＤソフトウェアスタディアムにて東北大会が行われました。 

 

  その１ Ｓ．Ｎ さん 100m ハードル 第 3 位 インターハイ出場！ 

  その２ Ａ．Ｓ、Ｍ．Ｓ、Ｋ．Ｍ、Ｓ．Ｎ さん 4×100m リレー 準決出場 

  その３ Ｍ．Ｓ さん 100m 予選出場 

 

                 

＜ホッケー部＞ 

6 月 16 日～19 日まで川西町および米沢商業人工芝ホッケー場にて東北大会が行われました。 

 

  女子  1 回戦 米沢興譲館 10－0 迫桜高校（宮城県） 勝利！  

      2 回戦 米沢興譲館   0－3 米沢商業 惜敗…  東北選手権大会 第 3 位 

   男子  1 回戦 米沢興譲館   0－3 不来方高校（岩手県） 惜敗… 前半 0-0 善戦！ 

 

  ホッケー東北大会、お疲れ様でした！ 
 

そして、もうひとつの大会…陸上の東北大会。ＳＮさん、100mH で３位！やりました！嬉しい！

一度付き合った人のことは別れてもずっと気になるタイプの私は、ＮＹ高校の女子ソフトボール部

のことも、興譲館の陸上部・野球部・吹奏楽部のことも、ずっとずっとストーキングしてしまうの

です。今回の陸上の東北大会も毎日結果を見てチェックしていました。 

Ｎさんについては、お兄さんが陸上部にいた時に顧問をしていたし、Ｎさんが小学生か中学生の時

から練習している姿を競技場で見ていたこともあり、ずっと応援していました。今回の結果が彼女

の満足いくものだったのかは分かりません。でも、インターハイでどんな走りを見せてくれるのか、

また楽しみにしています。ぜひ、走り慣れたホームグラウンドでベストを出してほしいものです。 

以上、遠くから応援していますシリーズへの投稿でした。 ＊ひみつのあっこちゃんからの激励メールです。 

遠く遠く離れていても 僕のことがわかるように♪ 遠くからずっと見ていてくれる人がいる。そんな人のためにもガンバルＺ！ 
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提出がかなり遅れて、申し訳ありませんでした。先程まで爆睡しており、夜中にかとは思いますが、

大急ぎで書きました。10 年後の私を想像してみると、正直な所、進路達成で夢

が叶っているかどうかよりも、人付き合いが上手く出来てるかどうかが心配で

す。とりあえず、私は大学を卒業し、地方公務員として働いていることでしょ

う。しかし、今の自分が続けば、一人でいることが多いかも知れません。事実、

幼尐期から人付き合いが苦手だった私は、今でも、他人の力が無いと、人の輪

に入れないのが現状です。ですが、大学に進学すれば、人との正しい付き合い

方を知るでしょう。そして 10 年後には、今とは見違えるくらい人付き合いの良

い人になっていることでしょう。公務員としては、コミュニケーション能力が

大事です。10 年後の私は、キャリアとしてはまだまだ未熟ではあるものの、人とのコミュニケー

ション能力は、今よりも大きく成長しています。ちなみに、結婚は、・・・まだしてないと思いま

す。以上です。 ＊先週末の「そろそろドウ？」の呼びかけに応えてくれたＯＹ君ありがとう。素直に自分を見つめて書いて

くれましたから、きっと「君が望む 10 年後」が実現できることでしょう。 

 



   水泳の県高校総体は米沢です！ 部長 3 年 3 組 Ｈ．Ｎ さん 
 

水泳部は今週の金曜日から３日間市営プールで県大会が行われます。 

米沢が会場なので勉強の息抜きにでも来てください！ 

全員で東北大会決めてきます！！！ 

team 置賜で頑張ります！！！ 

1 つ心配なのが、副部長のＳＫが朝に弱すぎることです。

ちゃんと起きてね？  

＊場所は米沢市営プールです。カメラを持って応援に行きたいのだけれど、

私を入場させてくれるかどうかが凄く心配です。ＨＮさん大丈夫ですか？ 

3 年生はＨＮさんとＳＫさんが出場します。トビウオのように泳ぎ東北大会まで飛んじゃって！ps ＳＫさんちゃんと起きてね？ 

 

  卓球の東北大会に行って来ます！ 3 年 3 組 Ｋ．Ｙ さん 
 

6 月 23～24 日に鶴岡市で東北大会が開催されます。 

県大会では団体、ダブルス、シングルスの全てで東北大

会、インターハイに出場するつもりでしたが、団体、ダ

ブルスではそれは叶いませんでしたが、シングルスでは

何とか東北大会に出場することができました。代表を取

ることが出来たのは嬉しいですが、県でベスト 4 以上に

なれなかったので、インターハイには出場出来ませんで

した。すばらしく悔しいです。なので、 

東北大会では自分が今までやってきた事を全て出し切っ

て悔いの残らないよう、自分のプレーをしてきます。ま

た、自分が強い選手に勝てた時の渋谷先生の笑顔を見るのが嬉しいのでもう一度見れるように本気

で勝ちにいきます。そして、自分が関わってきた人達に感謝し、恩返しできるようにします。応援

よろしくお願いします。＊「○○○を飲んでいるときの渋谷先生の笑顔を見るのが嬉しいので誘います」はここだけの話？ 

 

    弓道東北大会に行って来ます！ 男子部長 3 年 3 組 Ｙ．Ｓ さん 
 

男子弓道部は今週金曜日から 3 日間福島県郡山市で行われる東北大会に出場してきます。秋の新人

戦では、女子が東日本大会に出場し、「次は男子の番だ！」

という熱い気持ちでこれまで練習してきました。県大会

では興譲館では 10 数年ぶりの射道優秀賞も頂いたので、

東北大会ではどの高校よりも 1中でも

多く中られるように頑張ります！そ

して、これまで優しく？、丁寧に指導

していただいた川原吹先生、原田先生、

後藤先生、先輩方、共にこれまで切磋琢磨して弓道をしてきた第 29 代興譲館弓

道部の仲間の思いを胸にして有終の美を飾ってきます！＊ＹＳ君カッコイイ！男の意地見せたれや？ 

   フェンシング東北大会に行って来ます！ ゴーストライダー ガイア 

 

私達フェンシング部は宮城県気仙沼市で行われる東北大会に出場してきます。気仙沼といえば、気

仙沼ちゃんですよね。７０年代後半のフジテレビ系バラエティー「欽ちゃん

のドンとやってみよう！」で東北弁と天然ボケでお茶の間の人気者になった

彼女です。そんな話ばかりでは大変失礼です。気仙沼は東日本大震災で甚大

な被害を被った地域です。平成 29 年 4 月時点、まだ 1500 人以上の方が仮設

住宅での暮らしを余儀なくされています。このように復興半ばでありながら

東北大会を開催して頂けることに感謝です。であるからこそ、大きな被害を

受けることの無かった私達は、精一杯競技することはもちろんですが、気仙

沼の今をしっかり見ること、できれば気仙沼の人達と交流することにも努め

なければと思うのです。3 年生は、私ＭＧとＫＹそしてＭＨの 3 人が出場し

東北一になって帰ってきます。さらに自然災害と復旧についても見識を深めてレポートします。 

＊ＭＧ君ならきっとこうだろうな…と想像して書いてみました。原稿が落ちたときの保険として前夜に準備しといて良かった？ 
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10 年後･･･というよりは定年後？約 20 年後になるかもしれませんが、イイ感じのカフェをオープ

ンしたいと思っています（漠然と？！）。とはいえ、自家栽培した野菜を使った料理や、こだわり

のコーヒーを提供するオシャレなカフェ･･･という方向性ではありません（この際コーヒーはネス

カフェ バリスタでもいい？）。 

とある金融系の資格を取得してから、私たちは生活の中で「知らないで損していること」がけっこ

うあることに気づく。必要以上に厚い保障額プランに入って高い保険料を払っていたり、税金的に

有利な選択ができるのを知らずに税金を多く払っていたり、使途（中長期資金なのか数年内に使う

のか等）に合わない貯蓄商品にお金を預けてしまっていたり･･･など。 

そういうことを何処に、誰に、相談に行けばいい？というときに、気軽にお茶（バリスタで淹れた

コーヒー？）を飲みながら何となく話を聞きに行けるカフェ。 

また、できれば士業として成り立ちそうな他の資格も取得し、その分野のことも相談に行ける場所

としての、「〇〇事務所」という固い感じじゃない、あくまで気軽に行けそうなカフェ。 

それと、もうちょっと欲張れば、夕方学校が終わった時間には小中学生も来れる場所にもしたいと

思っていて、家庭の様々な事情等で学習が遅れがちな子どもたちを、できる範囲で学習支援したり、

カフェでの人との関わりで心の成長のきっかけとなったりするカフェ。 

ということで、何となく構想はありますが、早くてもまずは自分の子どもたちが手離れしてからに

なるでしょうか。それまでに資金を準備しておくこと、資格を取ること、人脈を築いておくこと。

やることあるなぁ。 

自分の学びが誰かの学びにも繋がるとしたらありがたいことだし、世のために尽くさん･･･とまで

はいかなくても、世のための一助にはなれるのではないか。ただ、せっかくのカフェオープンだし、

どうせならコーヒーのことも学ぼうか。バリスタ使ったら客さんにバレるＺ！ 
 

＊保護者の方から「10 年後の私」をご投稿頂きました。ありがとうございます。次に続くのは君だ！ いつまでも待ってるＺ！ 


